

CARNET MISS TAHITI  
EDITION 2023MISS TAHITI  
BOOKLET

Emission du 9 juin 2023

Issue: June 9<sup>th</sup> 2023

L'édition 2023 dédiée aux Miss Tahiti, présente sept Miss Tahiti en remontant le temps sur 7 décennies à partir de Yolande FLOHR, magnifique Miss Tahiti 1962 jusqu'à Herenui TUHEIAVA sublime Miss Tahiti 2022. Ce 22 juin 1962, elles sont quinze candidates à concourir à cette élection encore peu connue. La presse n'était admise qu'à l'énoncé des résultats. Les jeunes filles vont effectuer différents passages, le jury va leur poser des questions d'ordre général sur la Polynésie et leur demander d'effectuer quelques pas de ori tahiti.

■ Originaire de Huahine, issue d'une fratrie de 10 enfants, Yolande Flohr va être déclarée Miss Tahiti 1962. Ses demoiselles d'honneur sont Vaea Bennett et Aurore Ellacott. Elle va ensuite travailler à la boutique Tahiti Art situé à l'ancien Hôtel Tahiti.

■ En 1972, la soirée d'élection de Miss Tahiti se déroule à l'hôtel Tahiti le samedi 8 juillet avec 11 candidates. C'est Moea Arapari qui est désignée pour recevoir le titre de Miss Tahiti 1972. Elle est employée au secrétariat du lycée technique du Taaoone. Elle décède le 14 décembre 2018 à l'âge de 68 ans.

■ En 1982, la soirée d'élection de Miss Tahiti a été avancée au samedi 3 juin. Ce dimanche matin, sur le podium principal de l'hôtel Tahiti, c'est une jeune fille sensible, émue et d'une extrême délicatesse que les spectateurs ont découvert sous la couronne de Miss Tahiti 1982, en la personne de Teura Tuhihi. Son rôle de secrétaire au sein d'une agence immobilière du Fenua lui convient très bien. En fin de semaine, Teura se transforme en fleuriste et accompagne sa maman et va vendre des fleurs au marché de Papeete. Elle aime voyager mais ne souhaite pas demeurer trop longtemps éloignée de Tahiti. Elle sera élue Miss France Outre-mer 1983 le 29 décembre 1982 à Paris.

■ Le vendredi 3 juillet 1992 l'élection a pour cadre la place Vaieete, à Papeete. La formule est entièrement nouvelle avec une élection populaire puis une soirée de gala avec dîner et remise des dernières récompenses à l'hôtel Maeva Beach, à Punaauia. Aux passages traditionnels en robe et maillot de bain, sont ajoutés deux passages mettant en valeur la culture polynésienne en tenues réalisées à l'aide de matériaux naturels. Tania Noble est couronnée Miss Tahiti 1992, ses dauphines sont Nathalie Feltesse et Loanah Blanc. Fille du chanteur-compositeur Patrick Noble, Tania compte aussi au sein de sa famille Léa Avaemai Constant (sœur de sa mère), Miss Tahiti 1964 et sa fille Vaihere Constant, Miss Tiurai 1982. Elle participera au concours de Miss France en décembre, et entamera ensuite une brillante carrière de professeure des écoles.

■ Le 7 juin 2002, l'élection de Miss Tahiti est organisée à l'hôtel Beachcomber Parkroyal. Le titre de « Miss Tahiti Nui » revient à Rava Maiarii (aujourd'hui Miss Tahiti) et celui de Miss Tahiti, nouvelle dauphine (équivalent de 1<sup>re</sup> dauphine de Miss Tahiti aujourd'hui), à Tahia Baldéranis. Pétillante et dynamique, Rava est originaire de l'île de Tahaa. Elle a ensuite suivi les études d'ingénieure agronome qu'elle visait. Elle est à présent directrice du développement chez TSP. Elle œuvre également depuis plus d'une dizaine d'années au sein du comité Miss Tahiti.

■ Déjà en 2007, à 17 ans, Hinarani de Longeaux avait remporté le concours Marilyn Agency. Elle a, grâce à cette première place sur le podium, signé un contrat de cinq ans avec la fameuse agence. Pendant cinq ans, Hinarani de Longeaux a défilé sur des podiums aux quatre coins de la planète. Son rêve n'aurait pas été complet sans une inscription à l'élection de Miss Tahiti. Cinq ans après avoir remporté le concours de mannequin Marilyn Agency, Hinarani de Longeaux a été sacrée Miss Tahiti le 23 juin 2012. Elle devient au mois de décembre la première dauphine de Marine Lorphelin alors Miss Bourgogne. Son excellent classement à l'élection de Miss France augure d'une période faste pour les Miss Tahiti qui se classent dorénavant dans le quinté final, jusqu'au succès de Vaimalava

CHAVES, Miss France 2019. Elle va également représenter la France à Miss Univers en novembre 2013 en Russie. Par la suite, Hinarani de Longeaux a poursuivi le mannequinat, lancé sa marque de kimonos. Elle est également devenue maman avec son compagnon, le surfeur professionnel réunionnais, Jérémy Flores.

■ Fruit d'un métissage Paumotu et des îles Cook, Herenui TUHEIAVA, 23 ans, est élue Miss Tahiti 2022 le vendredi 24 juin 2022 à dans les jardins de la mairie de Papeete. La splendide jeune femme éblouit l'assemblée par son aisance, sa beauté, et sa maîtrise du 'ori Tahiti qu'elle pratique depuis plusieurs années dans des groupes renommés. La jeune femme de chargée de communication au GIE Tahiti Tourisme termine également un Master 2. Elle compte aussi au sein de sa famille Myriam TUHEIAVA, Miss Tahiti 1989.



The 2023 edition dedicated to Miss Tahiti, presents seven Miss Tahiti going back 7 decades from Yolande FLOHR, beautiful Miss Tahiti 1962 until Herenui TUHEIAVA sublime Miss Tahiti 2022. On 22 June 1962, fifteen women candidates were to run in this still little-known election. The press was only allowed to use the results statement. The girls will perform different passages, the jury will ask them general questions about Polynesia and ask them to perform a few ori tahiti steps.

■ Originally from Huahine, born to a family of 10 children, Yolande Flohr was declared Miss Tahiti 1962. Her bridesmaids are Vaea Bennett and Aurore Ellacott. She then goes to work at the Tahiti Art boutique located in the former Hôtel Tahiti. In 1972, the election night of Miss Tahiti takes place again at the Hotel Tahiti on Saturday 8 July with 11 candidates.

■ Moea Arapari is nominated for the title of Miss Tahiti 1972. She is employed at the secretariat of the technical high school of Taaoone. She died on 14 December 2018 at the age of 68.

■ In 1982, the Miss Tahiti election was brought forward to Saturday 3 June, breaking with a habit that it took place on the first week of July. This Sunday morning, on the main podium of the Tahiti hotel, it is a sensitive girl, moved and extremely delicate that the spectators have discovered under the crown of Miss Tahiti 1982, in the person of Teura Tuhihi. His role as secretary in a real estate agency of the Fenua suits him very well. After his election, his boss gave him a few days off as a reward for his title. At the end of the week, Teura becomes a florist and accompanies her mother to sell flowers at the market in Papeete. She likes to travel but does not want to stay too long away from Tahiti. She was elected Miss France Overseas 1983 on 29 December 1982 in Paris.

■ On Friday, July 3, 1992, the election took place in Place

Vaieete, in Papeete, for the first time.

The formula is entirely new with a popular election and a gala evening with dinner and presentation of the last awards at the Maeva Beach hotel in Punaauia. To the traditional passages in dress and swimsuit, two passages are added that highlight the Polynesian culture in outfits made with natural materials. Tania Noble is crowned Miss Tahiti 1992, her dauphins are Nathalie Feltesse and Loanah Blanc. Daughter of singer-songwriter Patrick Noble, Tania also has in her family Léa Avaemai Constant (sister of her mother), Miss Tahiti 1964 and her daughter Vaihere Constant, Miss Tiurai 1982. She will participate in the Miss France contest in December, and then start a brilliant career as a school teacher.

■ On June 7, 2002, the election of Miss Tahiti is organized at the Tiare restaurant of the Beachcomber Parkroyal hotel. Ten candidates are in the running and the show of the great ballets de Tahiti with its dancers of fire inflames the room. The title of « Miss Tahiti Nui » goes to Rava Maiarii (today Miss Tahiti) and that of Miss Tahiti, new dauphine (equivalent of 1<sup>st</sup> dauphine of Miss Tahiti today), to Tahia Baldéranis. Sparkling and dynamic, Rava is from the island of Tahaa. She then completed the agricultural engineering studies that she aimed for. She is now the Director of Development at TSP and has also been working for more than 10 years on the Miss Tahiti committee.

■ Already in 2007, at 17 years old, Hinarani de Longeaux won the Marilyn Agency competition. Thanks to this first place on the podium, she signed a five-year contract with the famous agency. Delighted, she had dreamed of becoming a model since she was little. In fact, it was the designer Alberto V who, a few months before, had spotted her and asked if she would not like to show. At the time of the agency's election, there were 22 candidates, aged 14 to 17, who had to run. For five years, Hinarani de Longeaux has been on the catwalks around the world. Her dream would not have been complete without an entry in the Miss Tahiti election. Five years after winning the Marilyn Agency model contest, Hinarani de Longeaux was crowned Miss Tahiti on June 23, 2012. She becomes in December the first dauphine of Marine Lorphelin then Miss Burgundy. Its excellent ranking at the Miss France election augurs a prosperous period for the Miss Tahiti who are now in the final fifth, until the success of Vaimalava CHAVES, Miss France 2019.

She will also represent France at Miss Universe in November 2013 in Russia, Hinarani de Longeaux then pursued the model business, launching her kimono brand. She also became a mother with her partner, the professional surfer from Reunion, Jérémy Flores.

■ The result of a cross between Paumotu and the Cook Islands, Herenui TUHEIAVA, 23 years old, was elected Miss Tahiti 2022 on Friday 24 June 2022 in the gardens of the town hall of Papeete. The splendid young woman dazzles the audience with her ease, beauty and mastery of the Tahiti Ori that she has been practicing for several years in renowned groups. The young woman of communication at GIE Tahiti Tourisme also finishes a Master 2. She also counts in her family Myriam TUHEIAVA, Miss Tahiti 1989.

## SPÉCIFICATIONS

- Format / Size : 26x36
- Carnet de 8 timbres-poste / face value : 800 F
- Tirage / Print run : 10 000 dont 6 000 Métropole
- Procédé imprimerie /

Printing : Adhésif offset

- Photos : JC Soulier / TeikiDev / LDT / D Petras
- Réalisation maquette / Production : FARE RATA 2023

La mise en vente aura lieu au Centre Philatélique de Faa'a aéroport - immeuble Tua Rata et à la Poste de Papeete le 9 juin 2023.

June, 9<sup>th</sup> 2023 issuing day at the Philatelic Centre of Faa'a airport - TUA RATA building and Papeete Post office.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2023 / 06b

DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Carnet de 8 timbres-poste adhésifs « Miss Tahiti » - <b>Edition 2023</b> "Miss Tahiti" self adhesive 8 stamps booklet - <b>2023 edition</b>		800 F	
		<b>TOTAL</b>	



## NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

## VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

- Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque  
 Carte de crédit / Credit card  Autres / Others

- Mastercard   Eurocard   Visa   Amex 

N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité\* :  
CW number\*

Date d'expiration :  
Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature :

## TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

\* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

\* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

## NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

## BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

**CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA**  
 Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française  
 Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86  
[www.tahitiphilatelie.pf](http://www.tahitiphilatelie.pf) - [phila@farerata.pf](mailto:phila@farerata.pf)

## PROCHAINE ÉMISSION

- Heiva Tū'aro
- Valeur : 1 TP à 130 F
- Emission : 7 juillet 2023

